
 

 

 

 

 

 

 

 

  ５月３０日（木）、「錦中学校区拡大運営協議会（熟議）」を行いました。錦中の教職員・生徒、錦清流

小学校及び宇佐川小学校の教職員・児童（５・６年生）に加え、各学校の学校運営協議会委員さん、地域

各団体の代表のみなさまの計１００名近くのメンバーが集結しました。 

  錦・美川地区の大きな課題に「人口減少・人口流出・少子高齢化」があります。昨年度に引き続き、今

年度の熟議でも「錦・美川地区を元気にするために、小・中学生にできることを考えよう」をテーマに、地

域のまちづくりに貢献するために、６つのグループに分かれて話し合いを進めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  最後に全員が体育館に集まり、各グループで出てきた提案を共有しました。今回の提案は以下の通り

です。 

    ★平瀬ダムにみんなが集まって何かをする。 

    ★花を育て、ドライフラワーにして、ポスターをつくり、駅に飾る。 

    ★ドッジボール等の球技大会を行う。 

    ★謎解き（ウォークラリー）ができるような地図をつくり、観光客等に配付する。 

    ★絵や写真を集めてモザイクアートをつくり、ギャラリーや駅に飾る。 

    ★ゴミ拾いをする。ゴミを景品に交換するなど、ゲーム感覚でできるように工夫する。 

    ★花を育てて、町内に配る。 

   

  今後、これらの提案を絞り、昨年度の「清流線折り鶴プロジェクト」のようなすてきな企画にしていかな  

ければなりません。錦・美川地区を元気にするためにみんなで知恵を出し合っていきましょう。 

第 5 号 

号 
令和６年(2024年) ６月１１日（火） 

https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/nishiki-j/ 

 



 

 

６月３日（月）～７日（金）は今年度最初の学校公開週間でした。１８名の来校者がありました。

授業参観だけでなく、部活動への参加もありました。特に錦地区の民生委員・児童委員の方々にた

くさんお越しいただきました。お忙しい中、大変ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

   ここで参観者の感想を紹介します。 

   ●３年生の音楽で楽しい時間を過ごしました。美しい音色に耳を傾け、みんなでコーラスしていました   

   ので、一緒に歌うことができました。 

   ●英語ではオークリー先生の発音に触れることができ、ヒアリングの大切さがよく伝わりました。 

   ●教職員のみなさまが、生徒一人ひとりに寄り添った少人数学校ならではの良さが印象的でした。 

   ●明るく元気な生徒を見て感動しました。先生方も一生懸命の姿を見せていただきました。子どもたち 

     の良いところを褒めて学力を伸ばしてください。錦の子どもたちはすばらしいです。 

   錦中生や錦中の教職員を価値付けていただきました。「やればできる」という気持ちを大切に、これから 

 もがんばっていきます。 

 

 

 ６月４日（火）に「救命救急講習会」、６月７日（金）に「プール清掃」を行いました。「救命救急講習会」 

「プール清掃」ともに保護者や地域のみなさまの参加がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

  「救命救急講習会」では、日本赤十字社山口県支部の講師の方から「１１９番通報・AEDの操作・心 

肺蘇生」等について、保護者や地域のみなさまと共に学びました。「プール清掃」では、保護者や地域の      

みなさまと共に汗をかきました。 

  錦中では今後も地域の信頼できる大人と共に考えたり、共に学んだり、共に汗をかいたりする機会を  

増やしていきたいと考えています。「大人との繋がり」が錦中生を「すてきな大人」へ成長させていく大き 

な鍵となります。 

    錦中生、「大人との繋がり」を深めていきましょう。やればできる！君たちならできる！ 

 


